



Nantes, 13 juin 2008

Le 13 juin dernier, nous étions nombreux devant l'hôtel de police pour soutenir Sami Benméziane. Cet élan de solidarité ne s'est pas démenti, preuve en est l'immense mobilisation en sa faveur au cours des 7 derniers mois et de l'énorme succès du meeting-concert du samedi 31 janvier.

Nous, ses collègues de Basse-Indre, et les parents d'élèves de l'école,

nous savons pouvoir compter sur vous tous pour qu'il ne soit pas seul le jour de son procès. Nous vous attendons très nombreux à 13h30 au rassemblement organisé par le comité de soutien devant le palais de justice le 23 février.



Basse-Indre 31 janvier 2009



Basse-Indre 31 janvier 2009

Sami est convoqué à 14h00, mais nous ne savons pas à quelle heure précisément aura lieu l'audience.